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Crece la molestia entre vecinos a una semana 
del derrumbe: corte seguirá al menos 15 días 
Vicente Pereira RUTA CHINQUIHUE. Dirigentas vecinales MEU 
vicente pereirarodiariollanquiue! cuestionan la actual respuesta delas 

¿still autoridades ante remociones en masa a á LES 
L rácerrada poral menos Y demandan mantención constante de EA ramo 

15 días debido alos de- los Cerros y nuevas rutas de conexión. e 
rrumbes, una medida que agu- 
diza la molestia de los vecinos beza”. Para ella, la preocupa- “Primero está la vida y lain- 

del sector, quienes acusanalas — ción de las autoridades dura — tegridad física de los vecinos”, 

autoridades de aparecer “sólo “hasta donde cubren lasredes aseguró. Aclaró que los 15 días 

para la foto” y luego abando- — sociales. Aprovechan el mo- — de cierre corresponden al pe- 
narlos. El corte, que afecta al — mento y luego desaparecenpa- — ríodo de rebaja del peaje de 
kilómetro 10, fue provocado — ralosvecinosde Chinquihue”, — Trapén, pero quela vía perma- 

  

eo inasoL y e 

¡Club Náutico! 

porlasremociones en masare- — recalcó. neceráinhabilitada “el período 
gistradas el martes 10 y viernes Vargas demandó solucio- — que sea necesario” hasta ga- A Corte 
13 dela semana pasada. nes permanentes, como la — rantizarla seguridad. (EI) 

La confirmación del plazo. mantención delos cerros yla “Si el día de mañana van Costa 
fue entregada por la delegada pavimentación dela rutaalter- pasando nuestros vecinos, se ¡Chinquio 

uce presidencial, Paulina Muñoz, y nativa de Las Cahuellas. “No — desplaza la tierra y tenemos Paredes 
elalcalde Rodrigo Wainraihgt, — queremos que vengan sólo a. víctimas fatales, ¿quiénes se- 
tras unareunión de emergen- — sacarse fotos. Cuando ocurre — ránlosresponsables? Lasauto- y 
ciaenlaquetambién participa algo tienen las redes sociales — ridades, y eso no lo vamos a — 
ron los seremis de Transpor- — bien activas. Los diputados di permitir”, subrayó el alcalde, 
tes, Pablo]Joost, y de Vivienda, — cen queles preocupa, pero es — insistiendo en que más que un 

[Crinquio 

  

Fabián Nail. sólo en el momento”, senten- — plazo, se debe cumplir una — HH LÍNEAA — IM ACERCAMIENTO MUNICIPAL 
cióla vocera. condición de seguridad. 

“LUEGO DESAPARECEN” pa Z 
La crítica más dura provino de — CAMINAN UNA HORA ESTUDIOS Y SOLUCIONES Desde la Seremi de Vivien-— por el Cruce Paredes, por lo. PLIMErO está la 
Jessica Vargas, presidentadela— A este malestarse sumó Juana — Para encontrar una salida téc-— da, Fabián Nailanuncióqueya — quehizounlllamadoalos vehí-. Vida y la integridad 
Junta de Vecinos de Costa — Vargas, presidenta dela Junta — nica, la delegada Paulina Mu-  existeun proyecto de prefacti-— culos particulares a evitar esa. física de los vecinos” 
Chinquío, quien calificó el de- — de Vecinos Costa Tenglo Alto, — ñoz confirmó que el Cuerpo — bilidad con resolución favora- — ruta para no congestionarla. 
rrumbecomo un “dolordeca- — quienexpusolos problemasde — Militar del Trabajo (CMT) del — blepara buscar conexionesen-—  Paralos residentes de los Rodrigo Wainraihgt, 

conectividad. Solicitó que los — Ejército evaluará enterreno la. trela Ruta Chinquihue yla Ru- — sectores aislados de Sitecna y alcalde de Puerto Mont 
Ll ONIS TS — busesdeacercamiento munici evolución del derrumbe y la ta5,comola anhelada Rutade Costa Chinquío, la instrucción 

pales lleguen a su sector, ya — fractura que presenta el cerro, — Las Cahuellas, además de me- — es “tomar un bus de acerca- — sector del kilómetro 10 de la 
e La delegada presidencial que la falta de cobertura los enuntrabajo conjunto conel — jorarla víaactual con conten- miento dispuesto por el muni-— Ruta Chinquihue. 
recalcó queel “transitar obligaa caminar cerca de una MOP y el municipio, queapo- — ciones y un mejor manejo de cipio quelos conecta conlas — Eloperativofuedesarrolla- 
porestesector está prohi=—— horaparatomartransporte. — yarácondrones de Seguridad — aguas lluvias. rutas principalesenlaparteba-— do también con ayuda de los 
bido”, por el peligro de “Estamos complicados, de- — Pública. ja del camino del Cruce Pare- — voluntarios dela Octava Com- 
nuevos deslizamientos del — bemossalir porla carretera”, — Paralelamente, el alcalde — PLAN DE CONECTIVIDAD des”. pañía de Bomberos. La escale- 
cerro, Junto con ello, expli-— remarcó. informó que solicitan traspasar Mientras dureel cierre, el sere- ra mecánica lanzó agua a alta 
có quese mantiene la aler- la administración de la Ruta — mideTransportes, PabloJoost, — DERRUMBE CONTROLADO — presión,loque permitió hacer 
ta amarilla por remoción SEGURIDAD ES PRIORIDAD Chinquihue al MOP, argumen- — explicó que se incrementarán — Porotro lado, con la ayuda de — caer demanera controlada ma- 
en masa y alteración de Frente alas críticas, el alcalde — tando que “la municipalidad — losbuses de acercamiento dis-— un equipo de la Séptima Com- — terial que amenazaba con des- 
conectividad. Las lluvias Rodrigo Wainraihgt enfatizó — no cuenta con los recursos, la — puestos por el municipio, con — pañíade Bomberos, ayerlunes — prenderse. “Esto nos permite 
volverían el jueves, pero que, sibienentiende lademan- — experiencia y la mano de obra — una frecuencia de JO minutos. — fueremovido deforma contro- — avanzar para ojalá poder habi- 
de menor intensidad. daporreabrirla ruta, la priori para hacerse cargo” deunavía — Asimismo, la Línea 4 deltrans- lada parte del cerro queame- — litar cuanto antes esta vía”, 
—  dadesotra. detal complejidad. porte público será desviada — nazaba con desprenderse enel — destacó el alcalde. s 
  

Pres Los asistentes de la educación 

msi deere Daralizaron ayer actividades 
convocado ayer a nivel nacio- 
nal por los asistentes de la. PUERTO MONTT. Piden implementación - y que, tras una presentación 

  

educación alcanzó uns0%de _ Je lg Ley Karin y mejoras de sueldo. — tidaalosdocentes, ahora 
adhesión en Puerto Montt. corresponde realizarla a los 
Así lo informó Alejandra asistentes de la educación. Fi- 

Aguilar, vicepresidenta de — Aguilar. quelalegislación entró en vi-— nalmente, Aguilar añadió que 
Confemuch y presidenta de Sobreeste punto, eljefe — genciaenagosto delaño pasa- — también están solicitando un 
Agrepa Puerto Montt. “Que- (s) del Daem, Faustino Villa-— do. “Necesitamos que los pro- mejoramiento económico pa- 
remos solicitar al señor alcal- — gra, manifestó que este tema — tocolos estén claros parasa- — ra los asistentes. Y Villagra 
de, Rodrigo Wainraihgt, que, — seráabordado conlasorgani- — ber dónde se realizan las de-— aseveró que, si bien respetan 
frente a las amenazas de des- — zaciones. En el ámbito local, — nuncias y cuáles somos pla-— el derecho a manifestación de 
cuento basadas en el dicta-— la dirigenta agregó que tam- — zos deresolución”. las asociaciones gremiales, 
men de Contraloría, logre- — bién existen demandasrelat— Porsu parte, Villagra ex-— “no estamos de acuerdo con 
mos unacuerdo para asírecu- — vasaalos protocolos de laLey — plicóque el DepartamentoJu- — la interrupción del servicio 
perar las horas que no esta: — Karin en los establecimientos — rídico ya tiene elaborado el educativo, quese ve afectado, 
mostrabajando hoy”, expuso — educacionales, recordando — protocolo para su aplicación — asícomolaalimentación”.cog . ASISTENTES DE LA EDUCACIÓN PROTESTARON EN FRONTIS MUNICIPAL. 
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